



～KEIAIミニ行事～

2021. 7. 彩都けいあい

6月20日(日)の『父の日』にちなみ、お家の方への『感謝』の気持ちを込めて、各学年プレゼントを作りました。大好きなお父さんの事を考えながら一生懸命作り、完成させたプレゼントを見て嬉しそうに待ち遠しくしている姿は、とても微笑ましかったです。

当日まで、見つからないように隠しておいたり、どのように渡すかわくわくしている姿も見られました。各学年の製作の様子について紹介させていただきます。

年少組 『キーホルダー』

父の日のプレゼント製作では、「キーホルダー」を作りました。皆のお父さんはどのようなお父さんか尋ねると、「毎日お仕事に行って頑張ってる!!」

「お休みの日は一緒に公園に行くの!!」と大好きなお父さんの姿を思い浮かべて、嬉しそうに話をしてくれました。「お仕事のかばんに付けてくれるかな？」などと、どの様に使ってもらえるかを楽しみにしながら心を込めて作る事が出来ました。

また、渡した次の日にはお父さんの反応を話してくれる姿もあり、心が温まったことです。



～ハーモニーのお返事より～

先日、父の日のプレゼントをもらいました。金曜日はしっかり隠していたのですが、土曜日「クレヨンしんちゃん」で父の日の話をやっていて、本人なりに「あ！今日だ！」と思ったのか、(前日なのに)あわてて「どうぞ！」と持ってきてくれたのは、本当に可愛かったです。

年中組 『ハンガー』

5月に母の日のプレゼントを渡し終え、6月は父の日があることを伝えると、母の日の時と同様「早く渡したいなあ」と、当日を楽しみにしていました。お父さんの顔を紙粘土で作った際は、「優しい顔にしよう」「かっこいい顔にしよう」と口の角度を変えてみたり、子ども達なりの工夫が見られました。

ハンガーにストローを通す際、お父さんの好きな色を思い浮かべながら1つ1つ通していました。全てが完成すると、「早く持って帰りたいなあ」と早く渡したくて仕方のない子ども達の姿が微笑ましかったです。

～ハーモニーのお返事より～

- ・父の日のプレゼントは今回もサプライズにするつもりが、つい「ハンガーだよ」と口走ってしまい慌てて「今のはサービスでヒントだよー👉」と焦っていて面白かったです。おもちゃの部屋に隠した後、前日の夜は忘れないように自分の枕元に置いていました。



- ・父の日のプレゼントを持って帰った日は楽しそうにおもちゃゾーンに「ここなら絶対見つからない♪」と隠していました。当日出張中のお父さんに動画を撮って送りたい!!と言って、いつもより早く着替えてしっかりコメントを考えてニコニコで撮り送りました！動画を見てすぐに電話があり、テレビ電話に切り替えてどんな気持ちで作ったか、帰ってきたら隠しておくから見つけてね!!など、初めて2人だけで5分以上会話をしていました。いつもはそっけなくあまり話さないのが、お父さんは無茶苦茶喜んでいました!! 素敵な製作ありがとうございました。

年長組 『鍵掛け』

お父さんへ「いつもありがとう」の気持ちを込めて鍵掛けのプレゼントを作りました。折り紙で土台の飾り付けをした際には、きれいに並べながら貼る子や空いている所にランダムに貼っていく子など、それぞれが集中して取り組むことができていました。

また、モールを2色組み合わせる時には、お父さんの好きな色を考えて選ぶ可愛らしい姿がありました。お父さんの顔作りでは、「僕のお父さんはひげはえてる!」とヒゲやメガネまで細かく作り上げられていました。日曜日までは秘密にしておくことを伝えると「早く渡したい!」と待ち遠しい様子の子ども達でした。

